https://conseils.etrechrist.com/?Je-me-sens-Egoiste





Date de mise en ligne : vendredi 12 novembre 2021

Copyright \odot Conseils pour les Chrétiens - Tous droits réservés

Je me sens Égoïste

L'égoïsme permet de déceler l'intérêt général. En effet l'individualisme ne permet pas de créer de nouveaux droits alors que l'intérêt général le permet.

Donc quelqu'un qui défend l'intérêt général veut de nouveaux droits pour lui-même. C'est une vision à long terme. Si son intérêt général se réalise, alors on aura tous de nouveaux droits. Celui qui défend l'intérêt général saura en bénéficier en premier.

L'intérêt général permet de créer tous les jours en tant que salarié, d'être rémunéré pour des médias créés.

Seulement, ça n'est pas le cas actuellement. Donc il s'agit de créer une monnaie publique qui permette de protéger nos industries. Comme cela, cet intérêt général permettra de créer tous les jours.

Mes Notes

Écrire sur l'intérêt général et les industries.